
議会報告会 実施報告書 

実施日時 平成２６年５月２２日（木）１９：００～２０：３０   

会 場 松原公民館 来場者数 ２０人 

担当班 Ｂ 

力野 豊、山崎法子、前川和治、北條 正、美尾谷幸雄、 

林 正男 

司会進行 力野 豊 

報 告 

説 明 

(意見) 北條 正     (総務) 山﨑法子  

(産経) 前川和治 (文教) 美尾谷幸雄 

パワーポイント 北條 正、前川和治 

１．報告に関する質疑応答及び意見 

（１） 総務民生常任委員会の報告 

Ｑ１：赤レンガ倉庫の整備について、何人の集客を予測しているのか。 

Ｑ１：８万人を予測している。 

 

Ｑ２：市内の現状を見ると、それぞれは点であり、赤レンガにどうつなげてい

くのか。ルートも含めて。 

Ｑ２：赤レンガを起点として、人道の港、鉄道資料館、金ケ崎と回遊性をもた

せ点を線でつなげていくことになる。 

 

（２）産経建設常任委員会の報告 

Ｑ ：舞若開通に当ってのイベントについて、物産フェアが２日間で、にぎわ

いが出来るのか。３６５日継続した施策が必要ではないか。 

 Ａ ：そのとおりである。単発のイベントではなく、９月の敦賀まつり、１０

月の物産フェア、１１月の鉄道と港フェスタなど、継続イベントをして

いくべきである。 

 

（３）文教厚生常任委員会の報告 

Ｑ１：運動公園のグランドゴルフ場はなくなるのか。 

Ａ１：市からは、閉鎖すると聞いている。 

 

Ｑ２：今日のグランドゴルフの説明と、福井新聞の記事とに差異があるのでは

ないか。 



Ａ２：議会後、より詳細な説明が５月１６日にあり、その内容が新聞発表され

た。 

 

Ｑ３：グランドゴルフの管理費について、説明を。 

Ａ３：収入見込は、１０２０万円であり、支出見込みは、１０１７万円である。

その積算根拠も、詳細な説明が示されていた。 

 

２．意見交換 

（１） 観光のまちづくり～地域の魅力を教えてください～に関する意見 

・既存のポスターのデザインが複雑すぎて見づらい。 

・海側から野坂山を見た風景写真があっても良いのでは。 

・車・電車・徒歩で行くコースや、歴史探訪・自然満喫・グルメ買い物などの

コースのように、わかりやすく提供してはどうか。 

・櫛川の穴地蔵、大日如来を PRしたい。 

・氣比神宮は、正面から入れるよう、バスの停車場を見なおしてほしい。 

・貨物路線や、昔の欧亜国際をイメージした列車を走らせてはどうか。 

・敦賀の商店街は活力がなく、将来どうなるのか。 

・敦賀に観光客が来て、市や市民にどのようなメリットがあるのか。 

 

（２） 市議会、市政への意見 

・リラ・ポートに宿泊施設は作らないのか。 

・笙の川や、敦賀の河川についての防災対策の現状は。 

・原発停止の現状を踏まえ、財政計画は。 

 

 

 敦賀市議会議長  常 岡 大三郎 殿 

 

  平成２６年 ５月３０日 

    

   敦賀市議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

              代表者    力野 豊          


